

## Resumen

### “ COLISEO PARA DEPORTES DE COMBATE DESTINADO PARA LA CIUDAD DE TARIJA ”



El proyecto arquitectónico del coliseo para deportes de combate destinado para la ciudad de Tarija, nació de ver las necesidades de los deportistas que requieren un lugar adecuado y permanente para la correcta práctica de los distintos deportes de combate practicados en nuestra ciudad, tomando en cuenta la constante participación de los deportistas locales en representaciones tanto nacionales como internacionales llevando en alto el nombre de Tarija sin contar con la infraestructura adecuada.

El área de intervención tiene una Superficie de 393.396,915 m<sup>2</sup>. 75.8 hectáreas en la denominada villa olímpica en el barrio San Blas a menos de 10 minutos del centro de la ciudad, que consta del velódromo olímpico con una capacidad de 4000 espectadores , la piscina olímpica con una capacidad de 2000 espectadores y el coliseo olímpico que se encuentra en obra gruesa sin ningún avance

